



Media: Merapi

Hari: Jumat

Tanggal: 29 Desember 2017

Halaman: 1

KPU Tunggu Perbaikan Berkas Partai Berkarya

UMBULHARJO (MERAPI) - Partai Berkarya yang mengajukan gugatan sengketa ke Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) belum menyerahkan perbaikan berkas administrasi keanggotaan. KPU Yogyakarta masih menunggu perbaikan berkas administrasi parpol tersebut.

"Sampai siang ini Kamis (28/12) Partai Berkarya belum menyerahkan perbaikan berkas administrasi keanggotaan. Kami akan tunggu sampai nanti malam pergantian tanggal 29 Desember," kata Ketua KPU Yogyakarta Wawan Budiyananto, Kamis (28/12).

Seperti diketahui Partai Berkarya dan Garuda mengajukan gugatan sengketa ke Bawaslu. Kedua parpol itu sebelumnya sudah mendaftar tapi tidak memenuhi syarat minimal jumlah keanggotaan. Hasilnya, Bawaslu memutuskan parpol tersebut dapat melenggangi syarat perbaikan verifikasi administrasi dengan tenggat waktu 1x24 jam untuk Partai Garuda dan 2x24 jam bagi Partai Berkarya. Penyerahannya itu terhitung 27-28 Desember 2017.

Wawan menjelaskan, Partai Berkarya sebelumnya telah menyerahkan berkas administrasi keanggotaan sebanyak 544 orang. Setelah dilakukan penelitian administrasi dan klarifikasi faktual ternyata tidak memenuhi batas minimal jumlah keanggotaan 410 orang. Masa perbaikan berkas sudah diberikan, tapi sampai batas waktu parpol itu tidak menyerahkan berkas perbaikan.

"Sekarang sudah ada putusan Bawaslu boleh perbaikan lagi. Kami sudah minta mereka untuk memperbaiki data yang lebih baik. Untuk Partai Garuda tidak ada di Yogya, karena hanya di beberapa kabupaten," papar Wawan.

KPU Kota Yogyakarta kini juga masih melakukan verifikasi faktual terhadap Partai Persatuan Indonesia (Perindo) dan Partai Solidaritas Indonesia (PSI). Verifikasi faktual keanggotaan kedua parpol dilakukan hingga 4 Januari 2018. Pihaknya belum bisa menyampaikan hasil verifikasi faktual karena masih berjalan.

Sementara Partai Bulan Bintang dan Partai Keadilan dan Persatuan Indonesia sudah dinyatakan memenuhi syarat penelitian administrasi. Tapi kedua parpol itu tidak perlu melalui verifikasi faktual karena sudah pernah menjadi peserta Pemilu 2014. (Tri)-a

	Sifat
	<input type="checkbox"/> Amat S
	<input type="checkbox"/> Segera
	<input checked="" type="checkbox"/> Biasa

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005